



令和7年 4月9日  
4月号  
目黒区立宮前小学校  
校長 谷合 みやこ

## 新たな年度のはじまりによせて

校長 谷合 みやこ

宮前小学校第16代校長として着任いたしました、谷合 みやこ（たにあい みやこ）でございます。前校長の熱い想いを継いで、子どもたちのよりよい成長のために誠心誠意、取り組んでまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

宮前小学校は「かかわりを大切にする子」「心ゆたかで明るい子」「自ら考え学び合う子」「すすんできたえる元気な子」を教育目標に掲げ「かかわりを大切にする子」を重点目標としています。

人は、時に誰かを支え、時に誰かに支えられて生きています。人に支えられた経験は、人を支える資質を育むといわれます。子どもたちにとっての学校は、初めての社会生活。その中で前述のような経験を数多くさせたいと思っています。人とかかわるうえで起きるトラブルや争いは、成長のチャンスととらえ、自分も相手も大切にする気持ちや感情をコントロールする力、ものごとを冷静に見る力を育みたいと考えます。

縦割り（異学年）班活動も引き続き充実させます。異学年がかかわる中で、上級生が活躍する姿を見て、下級生が「すごいなあ」「かっこいいなあ」と感じ、自分もそうなりたいと思う「憧れの力」も大切にしたい気持ちです。学校ならではの、人と「かかわる」場面をこれまで以上に創り出し、学級、学年の枠を越えて教職員全員がすべての児童とかかわり、宮前の子どもたちのために力を尽くしてまいります。

この4月は、春とは思えぬ冷たい雨とともに始まりましたが、見方を変えれば、満開の桜を長く愛でることができた春の訪れでもありました。ことほどさように、何かを見たり考えたりするときには、一時の感情や先入観に流されることなく、ものごとの本質を見極め、判断することが大切だと考えています。

この春の出会いが、実り豊かなものになりますよう、保護者の皆さま、地域の皆さまには、これまでと同様にお力添えを賜りたく、どうぞよろしくお願い申し上げます。そして、保護者会や行事の際にお目にかかれますことを楽しみにしております。

### 気持ちのよいあいさつをしよう

生活指導部

新年度が始まります。子どもたちも、新しい出会いに胸を躍らせていることと思います。今年度も宮前小学校の子どもたちが安全に生活できるよう、教員一同指導してまいります。

さて、4月の生活目標は「気持ちのよいあいさつをしよう」です。24日から始まるあいさつ運動では、2年生と5年生があいさつ当番を務めます。宮前小学校の子どもたちが気持ちのよいあいさつができるよう、ご家庭でも声掛けをしていただければと思います。

年度初めにつきまして、保護者の方にはお願いです。お子様が学校を欠席される際は、緊急の場合を除き、C4th Home & School で当日の午前8時00分までに連絡をくださるようお願いいたします。また、遅刻や早退の際は、保護者か教室（担任、養護教諭のいるところ）まで付き添っていただきますようお願いいたします。お子様の安全のためご協力ください。

